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念のためですが、対象は「ウェーブにアクセスしにくい子育て中の市民等」と等がついているので、他の

人々も対象にするという意味で、映像作品も多岐に分かれるという理解でよろしいでしょうか?

 作品の選定には悩まれると思いますが、十分ご注意をお願いいたします。

・託児をつけて実施することから、「子育て中の市民」としています。映像作品は、多様なテーマを扱ったもの

を揃えています。上映作品の選定については情報アドバイザーと検討しながら進めます。

アウトリーチ型啓発事業を子育て中の市民とする必要はあるのか。「等」がついているが敢えて限定するこ

とにせずともよいのではないか。

・託児付きで実施することから、子育て中の市民としています。参加者は限定していません。

「女子学生向けのライフプランニング」素晴らしいと思います。そしてこれを受けられる今の学生がうらや

ましくも感じます。

・より多くの女子学生に受講してもらえるよう、周知に努めます。

・他機関や大学交流センターとの連携も想定されているので、市内大学の研究室等にもボランティア等を依

頼し、年間を通して協力を依頼してはどうか。

・新規事業のために、人材を増やし既存の業務をしてもらう考えもあるが、折角増やすならば、企画や新し

いアイデアを持っている人の採用を視野にいれてはどうか。

“SDGｓ×ジェンダー平等“など、社会の流れに先んじた事業を行ってほしい。

・事業を実施していく過程で、大学から協力を得られる関係を構築していきたいと考えています。

・企画やアイデアの知見をもった情報アドバイザーを配置しており、新規事業も担当します。

・社会情勢の変化に沿った、また学生が求めている企画の実施に努めます。

必要があれば、甲南大学との連携もご検討ください。西宮市ではありませんが、多くの学生が西宮市在住で

す。おつなぎします。

・ありがとうございます。多くの学生に参加してもらい、有意義な事業にするためには、大学との連携が不可欠

であると考えています。甲南大学との連携についても検討いたします。
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